



Protokollauszug

aus der
29. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur
vom 16.06.2011

öffentlich

Top 7 Mitteilungen der Verwaltung

Frau Dr. Seemann informiert, dass am 9. und 10. Juli 2011 zum zweiten Mal die Veranstaltung „Stadt für eine Nacht“ an der Schiffbauergasse stattfinden wird. Nachdem die Besucherzahlen 2010 bei ca. 15.000 lagen, will man in diesem Jahr die 20.000 anpeilen.

Weiter informiert Frau Dr. Seemann, dass sich der Workshop zum Deserteurdenkmal bis zum September 2011 verzögert, da der Künstler derzeit nicht abkömmlich ist.